

La izquierda abertzale ofrece a Aralar y EA ir juntos al Parlamento navarro

La izquierda abertzale ha propuesto oficialmente a EA y Aralar «conformar un sujeto electoral unitario» para las elecciones al Parlamento navarro, con el objetivo de «dar respuesta a la demanda de cambio político y social». Lo sitúa además como un paso hacia un nuevo escenario en que todos los proyectos puedan ser materializados.

EA y Aralar tienen sobre la mesa desde ayer una propuesta oficial de la izquierda abertzale para concurrir juntos a las elecciones al Parlamento navarro, para las que restan unos seis meses.

La oferta fue presentada ayer por una representación de la izquierda abertzale que remarca que Euskal Herria «está en los albores de una nueva alianza social» y que ve una oportunidad

EDITORIALA >6

Nafarroa, ahora es el momento

clara de que Nafarroa deje de ser «el fortín a través del que el Estado ha pretendido coartar las ansias de libertad».

La propuesta se produce después de que estas tres fuerzas y

otras ya se hayan unido en el Acuerdo de Gernika. La izquierda abertzale subraya que un acuerdo electoral de este tipo «puede suponer un hito en la historia reciente del país». >2-3

Kirolak astelehena

BEHOBIA-DONOSTIA

Izquierda, poza eta negarra european

Denetik eman zuen lasterketak. Euria eta haizea bidelagun zirela, 17.437 korrikalarik ekin zioten bideari. Rafa Iglesias eta Maria Lopez izan ziren azkarrenak, baina dena ilundu zuen zoritzarreko albiste batek: 40 urteko lasterkari baten heriotzak. >4-5



Jon URBE | ARGAZKI PRESS

SUPLEMENTO ESPECIAL: 24 páginas con los tiempos de todos los participantes

REAL SOCIEDAD >38 Demasiado castigo (2-1)

MENDIA Roca virgen en Patagonia >40-41

Alliot-Marie, ministra de Exteriores en el renovado gobierno de Fillon

La presencia de la vasca Michelle Alliot-Marie como titular de Exteriores es una de las grandes novedades del nuevo Gobierno francés, encargado por Sarkozy de nuevo a Fillon. MAM pasa a

[•] ANÁLISIS >

MAITE UBIRIA

Sin propósito de enmienda

esta cartera tras haber sido ministra de Justicia, de Interior, de Defensa y de Juventud anteriormente. Hortefeux sigue en Interior y Alain Juppé asumirá el Ministerio de Defensa. >15

Obama «compra» la moratoria en Palestina

El primer ministro israelí, Benjamín Netanyahu, logrará que el Gobierno apruebe otra moratoria en la construcción de colonias en Cisjordania a cambio de la venta

de cazas F-35, el avión militar más moderno de Estados Unidos, por 3.000 millones de dólares. Para los palestinos, con ello se le paga por cumplir su obligación. >14